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Etre Poussé à bout no.10 

[Desperation series] 
La Saison de la résurrection - l'Union. 

Le 30 mars 2016 
Pasteur Brian Kocourek 

 

POUSSE A BOUT_01 Septembre 1963 soir_Jeffersonville, Indiana, USA. 
28 Eh bien, ce matin, je vous disais... n’étant pas avec vous, je – je pense que 

nous avons pris encore un message de deux ou trois heures ce matin. Mais… 
mais je – j’ai commencé et je me disais que j’allais continuer avec cela jusqu’à 
ce soir, mais c’était également d’un niveau très élevé. (Là, il parle du 

message Le Signe.) Je ne sais pas si oui ou non les gens l’ont saisi. 

J’espère qu’ils ont saisi cela, partout. J’espère qu’il y avait des bandes de 

bonne qualité sur cela, pour que cela soit apporté à l’extérieur afin que l’on 
sache que je crois que de tous les messages que j’ai prêchés, celui-là 
était inspiré de Dieu, qu’il sortait de la ligne de ma commission ordinaire ; 
qu’il était dans la même ligne que les Sept Sceaux et le reste, qui ont été 
directement la Parole de Dieu. Je parlais d’un message à prêcher, je pense 

que celui-là en était un (voyez), c’est le – le – le message qu’il faut pour 
faire suite à ces Sept Sceaux.  

 
Frère Branham parle du message "Le Signe" qu'il a prêché le matin. 

 
29 Eh bien, voyez ce qui vient après les Sept Sceaux : (1) l’unité des 
gens, (2) l’unité des signes, (3) le feu rouge clignotant dans ces derniers 
jours, (4) le signe des femmes qui deviennent plus jolies, et (5) les 
hommes, ce qu’ils feraient ; (6) tous ces signes du Saint-Esprit qui 

[nous] conduit, et ensuite on est encore arrivé ici, au couronnement de tous 
ces messages depuis les Sept Sceaux. Cela trouve son couronnement en 

cette seule chose : (7) le Signe, qui montre que nous sommes 
parfaitement en règle. Voyez ? Examinons-nous pour voir si nous 

sommes dans la foi. 

 
Remarquez que Frère Branham dit : " Eh bien, voyez ce qui vient après les 

Sept Sceaux " : Puis il mentionne sept sujets qui sont tous des signes du 

retour imminent de Jésus-Christ. 

  
Etant donné que les numéros 1 et 2 concernent tous deux, les pensées du 

temps de l'union et les signes qui vont avec le temps de l'union, j'ai pensé 
que ce soir nous examinerions cela à la lumière du fait que nous vivons dans 
la saison de la résurrection. 

 

1 Thess 4 : 13 Mais frères, je ne veux pas que vous soyez dans l’ignorance 

au sujet de ceux qui dorment, afin que vous ne soyez pas tristes, c’est-à-dire 

comme les autres qui n’ont pas d’espérance. 14 Car si nous croyons que 

Jésus est mort, et est ressuscité, de même aussi ceux qui dorment en 

Jésus, Dieu les ramènera avec lui. 15 Car nous vous disons ceci par la 

parole du Seigneur, que nous qui sommes vivants et qui demeurons jusqu’à la 

venue du Seigneur, nous ne précéderons pas ceux qui dorment.  
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Remarquez qu'il parle des personnes qui vivent à l'époque de la Parousia de 

Christ qui, nous le savons, a déjà commencé, pas plus tard en 1933, et peut-

être dès 1909 lorsque la Colonne de Feu est revenue et S'est tenue au-

dessus de Son prophète à sa naissance. Je considère en quelque sorte le 

calendrier de 1933 comme étant les pieds qui descendent, le ministère du 

temps de la fin qui commence, et ensuite la Tête en 1963 avec Dieu, 

montrant l'Autorité dans les cieux, comme nous le voyons dans la photo sur 

le mur. Ce n'est que mon opinion, vous pouvez avoir une opinion quelque 

peu différente, mais l'essentiel est que Christ est ici. Et ce prophète nous a 

dit que la Colonne de Feu est ici pour nous conduire dans le Millénium, et je 

crois qu'Il est encore ici jusqu'à ce que nous soyons pleinement entrés dans 

le Millénium. 

16 Car le Seigneur lui-même (et souvenez-vous qu’il n’y a qu’un seul Seigneur 

et une seule Foi, et ce Seul Seigneur est Dieu. Ainsi, Paul nous dit que Dieu 

Lui-même) descendra du ciel, avec un cri, (Qui est le Message), avec la voix 

de l’archange  ( qui est la Résurrection), et avec la trompette de Dieu (qui 

est le rassemblement des saints ressuscités, et de ceux qui sont encore en 

vie, rassemblés pour aller à la rencontre du Seigneur dans les airs ou dans 

une autre dimension); et les morts en Christ ressusciteront les 

premiers: (nous savons que c'est l'ordre de la résurrection) 17 Puis  (après 

la résurrection des morts en Christ), nous qui sommes vivants et qui 

demeurons, nous serons enlevés avec eux dans les nuées, à la rencontre du 

Seigneur dans les airs, et ainsi nous serons toujours avec le Seigneur. 18 

C’est pourquoi consolez-vous les uns les autres par ces paroles.  

Paul explique l'ordre de la résurrection de manière si claire que je ne vois 

pas comment quelqu'un pourrait mal le comprendre. Et comment des mots 

peuvent-ils nous réconforter, si nous ne les comprenons pas ? C'est 

pourquoi ces paroles ne sont pas destinées à l'incroyant, mais au croyant. 

Elles ne sont pas non plus destinées au monde dit chrétien en général, mais 

à ceux qui suivent la Colonne de Feu en ce moment. Car ces Paroles parlent 

du Seigneur Lui-même, le Dieu Tout-Puissant, qui descend avec un cri dont Frère 

Branham a dit que c’est le Message. Et ce cri a pour but de rassembler ou d'unir 

un peuple élu, à un Message qui le préparera pour la Voix de la Résurrection. 

Et si la Résurrection a une Voix de l'archange, alors nous devons être à la 

recherche d'une Voix, pour la période de la résurrection. C'est pourquoi je 

crois en un ministère de résurrection où nous aurons la Tente, et où nous nous 

assemblerons, sinon nous nous rassemblerons, comme Paul nous le dit ici. Nous 

voyons aussi chez Moïse ce que la voix de Dieu a fait pour lui. Elle l'a rendu 

persévérant. 

ÊTRE PERSÉVÉRANT_19 Juin 1964_Topeka, Kansas, USA §44 Moïse 
était entré dans la Présence de Dieu, il avait entendu Sa Voix dans un–un 

signe miraculeux. Il savait qu’Il était un Feu dévorant, et Le voici dans la 
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Colonne de Feu, là dans un buisson. Toute son instruction, toute sa théologie 
l’avait quitté. Et il connaissait une seule chose: il y avait un Dieu, et il avait 
reçu de Lui des ordres. Un bâton tordu était bien suffisant. Il avait été 

dans la Présence de Dieu. 45 Le nombre d’hommes entraînés que l’Egypte 
avait ne changeait rien. Toutes ces choses ne représentaient rien pour Moïse. 
Il avait été dans la Présence de Dieu, et il était persévérant. Il se rend là 
pour prendre le contrôle, avec un bâton tordu à la main, face à ces boucliers et 
aux hommes entraînés qui étaient là, par dizaines de milliers. Arrêtez-le si 
vous le pouvez. Rien ne peut l’arrêter. Et il y est parvenu, il s’est rendu 
là et a pris le contrôle parce qu’il était persévérant du moment qu’il 

savait absolument qu’il avait été dans la Présence de Dieu, et qu’il 
avait entendu la Voix de Dieu dans la Présence de Dieu. Amen. Ce 

n’était pas seulement la Voix, mais c’était une Voix scripturaire. Il y a 
toutes sortes de voix. Examinez-les par la Parole. 46 La Voix avait dit: «Je 

suis le Dieu d’Abraham, d’Isaac et de Jacob. J’ai fait une promesse 
selon laquelle je délivrerais ce peuple. L’heure est proche. J’ai entendu 
ses lamentations, J’ai vu ses oppresseurs l’accabler, et Je me suis 

souvenu de Ma promesse. Et Je suis descendu pour le délivrer, et c’est 
toi que J’envoie pour le faire.» Ça, c’est bien suffisant. Il a vu Sa gloire, et 

le voilà parti. 
 
Maintenant, retenez cette pensée où Frère Branham a dit : Il avait été dans 

la Présence de Dieu, et il était persévérant. … Rien ne peut l'arrêter. 

Alors, retenez cette pensée, parce que je vais lier cela à la condition dans 

laquelle nous, les élus de Dieu, serons au moment de la résurrection. 

Déterminés, persévérants, inarrêtables. 

Nous comprenons qu'il s'agit de la même condition d'un état déterminé qui a 

conduit Jésus de Gethsémané à la Croix. Contre toute attente, contre les 

coups, la flagellation et le poids de la croix, Il était déterminé à se rendre au 

Calvaire pour achever l'œuvre que Dieu Lui avait confiée. 

Il y a quelques années, j'ai parlé de ce sujet dans un sermon intitulé "La foi 

de Jésus de Gethsémané à la croix". C'était un message extraordinaire du 

Seigneur, et si vous ne l'avez pas encore écouté, je vous le suggère.   

Nous savons que l'Écriture nous enseigne qu'il n'y a qu'un seul Seigneur et 

donc une seule foi, et nous savons aussi par le prophète de Dieu que la foi 

est une révélation. C'est quelque chose qui vous a été révélé. La foi qui a 

conduit Jésus à la croix est donc la foi de Jésus-Christ, ou la Révélation de 

Dieu en Christ. 

Beaucoup de gens pensent que nous avons besoin de plus de foi que ce que 

nous avons déjà, parce que nous avons à peine la foi pour la guérison, et 

encore moins assez de foi pour une résurrection et un changement de corps.  

Les gens savent que William Branham avait une foi extraordinaire, et ils en ont 

donc conclu qu'ils n'avaient qu'à attendre que Frère Branham revienne et qu'il 
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nous enseigne ce qu'il faut pour que notre foi atteigne le niveau d'un changement 

de corps. 

Mais Abraham et Sarah ont reçu un changement de corps qui les a ramenés au 

temps de la vie, et ils n'ont pas eu besoin d'une autre foi que celle qu'Abraham 

avait déjà, pour croire à la promesse de Dieu d'avoir un fils. 

Jésus a dit que si nous avons la foi de la taille d’un grain de sénevé, qui est 

l'une des graines les plus minuscules, nous pourrions déplacer des 

montagnes par elle. Et Paul a dit que si nous avions toute la foi pour 

déplacer des montagnes, ce n'est donc pas la taille de la foi qui compte, mais 

le fait d'avoir une seule foi, et c'est la foi du Fils de Dieu qui a cru Dieu, en 

dépit de l'évidence physique de la chose promise sur le terrain. 

Alors que la Bible parle d’Abraham, Galates 3:6 Comme Abraham crut Dieu, 

et cela lui fut compté comme justice. Et dans Romains 4:3 Car que dit 

l’écriture ? Abraham crut Dieu, et cela lui fut compté à justice.  

 Et au verset 19 19 Et n’étant pas faible dans la foi, il ne considéra pas son 

propre corps déjà mort, quand il avait environ cent ans ; ni l’état de mort de 

la matrice de Sara.  

Ainsi, Jésus comme Abraham ont reçu une promesse, sans pouvoir en voir 

la preuve physique à l'horizon, mais ils ont entendu la promesse, l'ont 

reconnue et ont agi en conséquence, laissant à Dieu le soin d'accomplir Sa 

promesse à leur égard. Et je crois que les élus de Dieu arriveront à cette 

même condition au moment de la résurrection. 

Mais le fait que nous pensions que Frère Branham va devoir revenir, et d'une 

manière ou d'une autre parler sur nous montre, seulement que nous ne 

croyons pas ce que Dieu nous a déjà montré. Dieu a pris un homme qui s'est 

confié à Lui pour démontrer au monde qu'"avec Dieu tout est possible". 

Et nous croyons que ce que Frère Branham nous a enseigné est "Ainsi dit le 

Seigneur". Mais si ce qu'il nous a enseigné venait de Dieu et que c'était bien 

"Ainsi parle le Seigneur", alors nous devons croire ce que Dieu nous a déjà 

enseigné par Son porte-parole, car ne pas croire Dieu, c'est Le traiter de 

menteur. 

Nous savons que la résurrection arrivera bientôt et qu'elle aura lieu au bon 

moment, que vous soyez prêts ou non, mais lorsqu'elle aura lieu, il ne sera 

plus temps de regarder en arrière. 

En fait, comme je l'ai mentionné à plusieurs reprises, vers 2007, j'ai reçu un 

rêve du Seigneur dans lequel je parlais avec Frère Branham dans sa maison 

à Jeffersonville. J'ai décrit toute la scène à Frère Vayle à l'époque, et il m'a 

dit que c'était exactement comme ça. 
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Dans ce rêve, je pouvais ressentir une telle crainte révérencielle et la 

Présence de Dieu, lorsque Frère Branham est entré dans le salon pour 

s'asseoir. J'étais la seule personne présente, mais il y avait des chaises en 

cercle, comme si l'on s'attendait à ce qu'il y en ait d'autres. Les gens dans la 

maison vaquaient à leurs occupations et sont passés à côté de nous sans 

nous voir. C'était comme si nous étions dans une autre dimension. Nous 

pouvions les voir, mais eux ne pouvaient pas nous voir. 

Alors qu'il était assis dans le salon, le silence a semblé durer plusieurs 

minutes avant que je ne prenne la parole. Lorsque j'ai pris la parole, c'était 

avec beaucoup d'humilité et de respect, et j'ai demandé à Frère Branham si 

je pouvais lui poser une question. Il m'a répondu : "Oui, allez-y". Je lui ai 

demandé : "Comment cela se passera-t-il au moment de la résurrection 

?". Il a répondu : "Ce sera comme un suicide." J'ai tout de suite compris 

qu'il voulait dire "ce sera un moment où il n'y aura pas de retour en arrière 

possible. Nos esprits seront si bien faits qu'il n'y aura pas d'hésitation 

possible. Nous serons prêts à aller de l'avant sans savoir quelle sera la 

prochaine étape." Puis il m'a dit : "Saluez Frère Vayle de ma part", et je me 

suis réveillé. 

Je crois que ce rêve venait du Seigneur. Et je crois que l'atmosphère dont 

parlait Frère Branham, nous devrons y entrer au moment de la résurrection. 

Dans Psychology Today, une revue célèbre dans le domaine de la 

psychologie, on peut lire que "le suicide est un comportement de 

résolution de problème de la part de la personne qui l'utilise comme un 

moyen de résoudre son problème".  En lisant cet article concernant 

l'atmosphère entourant le suicide et les raisons pour lesquelles les gens le 

pratiquent, pour m'aider à mieux comprendre ce que Frère Branham a dit, 

j'ai lu que "la plupart des gens ne comprennent généralement rien au suicide. 

La plupart veulent attribuer la dépression ou des conditions médicales 

cataclysmiques comme raisons du suicide." Mais ce n'est pas correct, "le 

suicide est un comportement de résolution de problème de la part de 

la personne qui l'utilise comme un moyen de résoudre son problème". 

Dans une autre revue de psychologie, l'auteur a déclaré : "Le suicide est la 

grande retraite de l'homme face à la vie. Il y a recours lorsqu'il ne se 

sent plus capable d'endurer la souffrance présente ou future. Il est 

donc un échec de l'adaptation et constitue une ultime régression par 

rapport à la réalité". 

Or, comme je l'ai dit, Frère Branham n'a jamais dit que ce serait un 

suicide, mais il a dit que ce serait comme un suicide. Alors, si le suicide 

est une échappatoire, le temps de la résurrection sera lui aussi une 

échappatoire de ce monde tel que nous le connaissons. 

Dans Luc 21 :36 Veillez donc, et priez sans cesse, afin que vous soyez 

estimés dignes d’échapper à toutes ces choses qui arriveront, et de vous tenir 
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debout devant le Fils de l’homme. Nous cherchons donc une échappatoire, 

et l'échappatoire dont parle Luc 21 est le filet qui prendra le monde 

entier au piège, et les choses qui viendront sur la terre. 

En effet, si elles viennent sur la terre, c'est qu'il s'agit bien de choses 

qui n'étaient pas encore sur la terre. Luc 21 : 25  Et il y aura des signes 

dans le soleil, dans la lune et dans les étoiles ; et sur la terre, les 

nations seront dans la détresse,  perplexes, …  

Alors, qu'est-ce que cette "détresse des nations" et pourquoi est-elle si " 
perplexe " ? 

 

C'est ce qu'il faut savoir pour comprendre pourquoi tous les habitants de la 

terre vont être touchés. Le mot "détresse" a été traduit du mot grec 

"sunoche" qui signifie : "un rétrécissement, une contrainte ou une pression. 

Maintenir ensemble par la contrainte. Presser de tous les côtés, comme 

forcer un navire à entrer dans un canal étroit ou forcer un animal à se 

mettre dans une position où il ne peut pas bouger pour que le fermier 

puisse lui administrer un médicament. Pousser". Il en ressort que "le 

monde entier est poussé ou pressé de toutes parts dans une condition 

universelle" afin de recevoir le médicament appelé "Nouvel Ordre Mondial". 

Ensuite, nous voyons que "le monde sera perplexe face à cette pression". 

Et le mot "perplexe" signifie qu'ils sont "confus", et qu'ils ne comprennent 

pas ce qui se passe réellement, et donc ils commencent à paniquer. 

Rappelez-vous que Frère Branham a dit que le monde doit entrer dans une 

condition névrotique, et le premier stade de cette névrose est l'anxiété, qui 

consiste à s'inquiéter de ce qui pourrait arriver. 

Poursuivons la lecture de ce que Jésus a dit qui allait arriver : perplexes 
devant la mer et les flots rugissants : (raz-de-marée, grands tsunamis). 26 
Les cœurs des hommes défailliront de peur, et de l’attente des choses 
qui surviendront sur la terre ; car les puissances du ciel seront 

ébranlées. 27 Et alors ils verront le Fils de l’homme venant dans une nuée, 
avec puissance et grande gloire. 28 Et quand ces choses commenceront  à 
arriver, alors regardez en haut, et levez vos têtes, car votre rédemption 

approche. 
 

Par conséquent, je crois que nous verrons les tout premiers 

commencements, peut-être dans un certain temps, mais à la porte, et nous 

ne prendrons pas part à ces choses parce qu'elles sont la malédiction de 

ceux qui ont rejeté la Voix de Dieu pour cette génération. Mais le fait de voir 

ces choses à l'horizon devrait nous amener à une condition d’un poussé à 

bout devant Dieu, en nous assurant que nos vies sont en accord avec Dieu 

et remplies de Son Esprit, et que nous mourons chaque jour. C'est dans cet 

état que nous devrions être au moment de la résurrection : résolus, 

persévérants et inébranlables. 
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29 ¶ Et il leur dit une parabole : Voyez le figuier et tous les arbres ; 30 Quand 

ils commencent à bourgeonner, vous voyez et savez de vous-mêmes, que l’été 

est tout proche. 31 De même vous aussi, lorsque vous verrez ces choses 

arriver, sachez que le royaume de Dieu est tout proche. 32 En vérité je 

vous dis, que cette génération ne passera pas, jusqu’à ce que tout ne soit 

accompli. 33 Le ciel et la terre passeront, mais mes paroles ne passeront 

pas.  

34  Et prenez donc garde à vous-mêmes, (être prudent et toujours sur ses 

gardes) de peur que vos cœurs ne soient alourdis par l’excès, et l’ivrognerie 

et les soucis de cette vie ; et qu’ainsi ce jour-là ne vous surprenne à 

l’improviste.  

Or, Luc 21:34 que nous venons de lire nous montre l'état des gens, et 

pourquoi ils manquent la Parousia-Présence de Christ et l'établissement de 

Son royaume invisible. Prenez garde à vous-mêmes, afin que vos cœurs ne 

soient pas surchargés (c'est-à-dire alourdis) par le surmenage (le surmenage 

est un mauvais mal de tête causé par la consommation excessive d'alcool), et 

l'ivrognerie (l'ivrognerie est un mal de tête causé par la consommation 

excessive d'alcool). ), de l'ivresse (l'ivresse est un état dans lequel la vivacité 

et l'acuité de l'esprit et des sens, sont émoussés par rapport à ce qui se 

passe réellement autour d'eux), et des soucis de cette vie (remarquez 

comment les soucis de cette vie viennent et sont associés à un état mental 

comme l'ivresse, mais voici la clé...), et ainsi ce jour viendra sur vous à 

l'improviste. 

C'est ainsi. Jésus nous avertit que les soucis de cette vie obscurciront le 

cerveau comme l'ivresse, et que les gens ne seront pas conscients que le 

Royaume de Dieu est en train de s'établir sur la terre. Vous voyez que Pierre 

nous dit "de nous ceindre les reins de notre intelligence au moment de la 

Révélation de Jésus-Christ". Nous devons avoir l'esprit vif et prêt à saisir la 

révélation. Nous ne pouvons pas nous permettre de les obscurcir avec la 

boisson et les soucis de cette vie, mais c'est exactement ce qui arrive aux 

gens. 

35 Car il viendra comme un filet (comme un piège) sur tous ceux qui 

demeurent sur la face de la terre entière. 36 Veillez donc, et priez sans 

cesse, afin que vous soyez estimés dignes d’échapper à toutes ces choses 

qui arriveront, et de vous tenir debout devant le Fils de l’homme.  

Par conséquent, nous voyons qu'une échappatoire est en ordre pour 

l'Épouse de Christ, de toutes ces conditions qui arrivent sur la terre. En 

d'autres termes, notre échappatoire sera un départ total de ce monde tel que 

nous le connaissons, tout comme lorsqu'une personne décide de se suicider, 

la décision est prise de s'échapper. Dieu a créé notre moyen d'échapper ou 

de départ, de ce qui arrive sur ce monde, en nous emmenant dans une autre 

dimension sans même que nous ayons à mourir. Pensez-y ! Ainsi, le moyen 

d'échapper au monde c’est la mort, et notre moyen d'échapper c’est d'être 
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ensevelis avec Christ dans le baptême, et ressuscité avec Lui dans une 

nouveauté d'Esprit. 

Certains pensent que Frère Branham doit d'abord revenir, puis parler et que 

l'enlèvement aura lieu. Mais Frère Branham lui-même répond à ce genre de 
pensée dans son sermon QUESTIONS.ET.RÉPONSES.1_64-0823M En 

lisant la question de cette personne.  _   JEFF.IN   COD   DIMANCHE_   
Question : 248....le Troisième Pull, et c’est de prononcer la Parole. Il semble 

tout à fait possible que vous prononciez la Parole, et que quelqu’un 

soit complètement et entièrement restauré, et rendu totalement prêt 

pour l’Enlèvement, dans la résurrection, Fils de l’homme. Est-ce exact, ou 

non? Et vous le feriez, si on faisait pression sur vous de façon 

appropriée, n’est-ce pas? “Échapper à toutes ces choses (il y a des 

guillemets, là), échapper à toutes ces choses et paraître debout devant le 

Fils de l’homme.?” (Luc 21.36)  

158  Maintenant, mon–mon cher ami, vous voyez, bon, je pense que vous–

vous–vous avez–vous avez là une déclaration valable. Oui monsieur! Oui 

monsieur! C’est bien exact. Vous avez dit : “Frère Branham...” Autrement dit, 

voici ce que je... Je ne pense pas que ce soit, je peux, je crois que je, ce n’est 

pas pour améliorer ce que vous avez dit, mais je pense que je peux le rendre 

un peu plus clair pour les gens. Voyez? Vous croyez, à cause des Paroles 

parlées et de ces choses qu’Il a dites à ce sujet, – et vous tous, qui êtes ici, 

vous êtes témoins des écureuils et de toutes les autres choses qui sont 

arrivées, – mais avez-vous remarqué, ces choses ont été données 

Souverainement! Je ne Lui ai jamais demandé : “Seigneur, permets que je 

fasse ceci, que je fasse apparaître ces choses par la parole, comme ça, que je 

fasse ces choses-là.” Je ne Lui ai jamais demandé ça. C’est Lui qui, par Sa 

propre volonté Divine, est venu à moi et m’a dit : “Va faire ceci.”  

D'une certaine manière, notre entrée dans cette période de résurrection 

ressemble à celle d'Abraham, à qui l'on a demandé de commencer à marcher 
vers le pays que Dieu lui avait promis. Par obéissance, il s'est mis à marcher, 

mais la Bible dit qu'il n'a jamais su où il allait. C'est ce que dit Hébreux 11: 
8 Par la foi, Abraham, lorsqu’il a été appelé, obéit, pour aller au lieu qu’il 
devait ensuite recevoir en héritage, et il partit, ne sachant où il allait. 9 Par 
la foi, il séjourna dans la terre promise comme dans un pays étranger, 
demeurant sous des tentes, avec Isaac et Jacob, les héritiers avec lui de 

la même promesse. 10 Car il attendait la cité qui a des fondements, dont le 
constructeur et le créateur est Dieu.  
 

Remarquez, et ses enfants et petits-enfants avec lui. C'est une promesse à 

laquelle je m'accroche.  

Et c'est ça la clé qui nous permet d'entrer dans ce temps et cette saison de la 

résurrection. Nous ne connaissons peut-être pas les détails du voyage qui 

nous attend, mais nous savons avec qui nous marchons. 
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Hébreux 11: 8 nous dit : Par la foi, (par la révélation, par la manifestation 

de la vérité Divine) Abraham, lorsqu’il a été appelé, obéit, pour aller au lieu 
qu’il devait ensuite recevoir en héritage, et il partit, ne sachant où il allait. 

 
Et si vous marchez dans la lumière comme Il est Lui-même dans la 

lumière, alors vous marchez avec Lui, et cela ne devrait pas faire de 

différence si vous savez où vous en êtes dans ce voyage. Ce qui est 
important, c'est de savoir avec qui vous marchez. C'est cela la foi. Marcher 

avec Lui et Lui faire confiance. 
 

En fait, la preuve même que vous croyez ce qu'Il vous a révélé est que vous 

marchez dans cette révélation. Surtout lorsque personne d'autre ne sait que 

vous obéissez à la Voix cachée de Dieu. Non pas cachée pour vous, mais 

révélée pour vous ce qui est caché pour les autres. 

Maintenant, pour notre texte, nous lisons dans 1 Thessaloniciens 4 que 
nous serons enlevés ensemble avec les saints ressuscités et ensuite nous 

serons tous ensemble enlevés avec eux sur des nuées, à la rencontre du 
Seigneur dans les airs. Ceux qui nous ont précédé seront rassemblés avec 
nous, et nous serons enlevés par la Trompette de Dieu, et nous partons à la 
rencontre du Seigneur Jésus, le Fils de Dieu, dans les airs ; une dimension 

plus élevée que les trois dimensions dans lesquelles nous vivons 
actuellement.  
 

L’Apôtre Paul dit dans 1 Corinthiens 15: 50 Ce que je dis, frères, c’est que 

la chair et le sang ne peuvent hériter le royaume de Dieu, et que la corruption 

n’hérite pas l’incorruptibilité. 51 Voici, je vous dis un mystère : nous ne 

mourrons pas tous, mais tous nous serons changés, 52 en un instant, en 

un clin d’oeil, à la dernière trompette. La trompette sonnera, et les morts 

ressusciteront incorruptibles, et nous, nous serons changés. 53 Car il 

faut que ce corps corruptible revête l’incorruptibilité, et que ce corps 

mortel revête l’immortalité. 54 Lorsque ce corps corruptible aura revêtu 

l’incorruptibilité, et que ce corps mortel aura revêtu l’immortalité, alors 

s’accomplira la parole qui est écrite : La mort a été engloutie dans la victoire. 

55 Ô mort, où est ta victoire? Ô mort, où est ton aiguillon? 56 L’aiguillon de la 

mort, c’est le péché; et la puissance du péché, c’est la loi. 57 Mais grâces 

soient rendues à Dieu, qui nous donne la victoire par notre Seigneur Jésus-

Christ! 58 Ainsi, mes frères bien-aimés, soyez fermes, inébranlables, 

travaillant de mieux en mieux à l’oeuvre du Seigneur, sachant que votre travail 

ne sera pas vain dans le Seigneur. 

Frère Branham dit dans son sermon, DIEU SE CACHE ET SE RÉVÈLE 

DANS LA SIMPLICITÉ_ 63-0317M  379 […] Dieu n’a qu’à parler, et 
l’Enlèvement va se faire. Il n’est pas question d’aller là-bas, et que les Anges 
descendent avec leurs pelles pour ouvrir les tombes et en faire sortir quelque 
vieux cadavre, là. Qu’est-ce? Tout ça, c’est né du péché pour commencer. 
Mais, C’en sera un nouveau, semblable à celui-là, vous savez. Voyez? Si 

nous avions celui-ci, nous mourrions encore. Voyez? Personne... Vous dites : 
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“Les tombes vont s’ouvrir. Les morts en sortiront.” C’est peut-être vrai, mais 
elles ne s’ouvriront pas dans le sens que vous, vous dites “ouvrir”. 
Voyez? C’est vrai. Voyez? Ça ne se passera pas de cette manière-là. 380  Ce 
sera un secret, parce qu’Il a dit qu’Il viendrait “comme un voleur dans la 
nuit”. Ça, Il nous l’a déjà dit; l’Enlèvement. 381 Ensuite les jugements 

s’abattront; le péché, les fléaux, la maladie, et tout. Et les gens 
chercheront la mort à grands cris, quand viendra le jugement. 

“Seigneur, pourquoi ce jugement sur nous, alors que Tu as dit qu’il y aurait 
d’abord un Enlèvement?” 382 Il dira : “Il est déjà passé, et vous ne vous en 
êtes pas aperçus.” Voyez? Dieu, caché dans la simplicité. Oh! la la! Bien. 
“Tout ça est déjà passé, et vous ne vous en êtes pas aperçus.” 383 
Pourquoi les croyants ne croient-ils pas les simples signes de Sa Venue? 384 
Ils s’attendent à toutes ces choses dont il est fait mention dans 

l’Écriture, et–et à ce que la lune se couche en plein... ou, le soleil, en plein 
midi, et à toutes sortes de choses qui vont se passer. Oh, si seulement 
nous avions... J’ai ici des notes là-dessus, vous voyez, pour montrer ce que 
sont ces choses. Et, de toute façon, nous allons les voir cette semaine, quand 
les Sceaux se briseront, vous voyez. Voyez? Alors voilà, le moment où c’est 
déjà passé, et vous ne vous en êtes pas aperçus. Voyez s’il n’en est pas 

ainsi, si l’Ange du Seigneur veut bien briser ces Sceaux. Rappelez-vous, c’est 
scellé par ces Sept Tonnerres Mystérieux. Voyez? 385  Alors quoi? Pourquoi 

les gens ne peuvent-ils pas croire la simple simplicité d’un groupe de 
gens humbles, vous voyez, et la–la Voix des signes de Dieu? Pourquoi ne 
peuvent-ils pas y croire? Ça se passe comme ça s’est toujours passé, une 

véritable Parole de Dieu manifestée. C’est, ils sont trop intelligents et trop 
instruits pour croire la forme toute simple de la Parole écrite. Ils veulent Y 

ajouter leur propre interprétation. “Ça ne veut pas dire ceci. Ça ne veut 
pas dire cela.” Voyez? Oui, ça veut dire Cela. 386  Écoutez. Permettez-moi de 
dire ceci, rapidement. Même les visions que Dieu donne ici, dans ce lieu, 
elles sont tellement mal comprises. C’est pour cette raison que vous 
m’entendez dire sur les bandes : “Dites ce qui est dit sur les bandes. Dites 
ce qui est dit dans les visions.” 

 
LA FETE DES MERES, le dimanche matin 10 mai 1959, au Branham 
Tabernacle, à Jeffersonville, Indiana, U.S.A.  
81 […] Alors que, progressivement, la Lumière commencera à se 
répandre, “nous connaîtrons comme nous avons été connus”. Nous 

comprendrons, et—et nous nous souviendrons de ceux que nous avons 
connus, des—des gens qui sont là. 82 Et—et beaucoup, il y aura 

beaucoup de gens là-bas, dont nous n’aurions jamais soupçonné la 
présence. Car, vous savez, c’est là, je crois, que “le pain que nous aurons jeté 
sur la face troublée de ces eaux humaines nous reviendra, ce Jour-là”. Quand 
nous constaterons les effets qu’aura produits notre témoignage sur 
des gens dont nous n’avions pas compris la réaction; probablement 

qu’ils y seront. Quel beau Jour ce sera! 83 Aussi, les semences que nous 
avions semées sans même songer à ce qu’elles produiraient, voilà, elles 

seront là. Elles auront porté de précieux fruits, et nous les verrons ce 
Jour-là […] 
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LA FETE DES MERES, le dimanche matin 10 mai 1959, au Branham 

Tabernacle, à Jeffersonville, Indiana, U.S.A.  
86 […] Alors que nous promènerons les regards, cette grande Lumière se 

répandra progressivement, ce grand cercle deviendra de plus en plus grand. 
Tout cela n’étant que le reflet indiquant l’approche imminente de Jésus. “Après 
un moment,” comme le dit le chant, “enfin, je verrai Jésus.” Il m’attendra, 
Jésus, si bon, si fidèle, Sur Son Trône magnifique, à la Maison Il m’accueillera, 
Après ce jour terminé. 87 Là, quand nous Le verrons, nous ne serons plus 

comme nous sommes maintenant. Nous—nous saurons L’aimer 
davantage. Nous ne resterons pas en arrière, un peu craintifs; car nous 

serons semblables à Lui. Il sera alors pour nous un proche parent, bien 
plus qu’Il ne l’est maintenant. Nous Le comprendrons mieux. C’est que, 
dans ces corps mortels, nous sommes si éloignés; là, nous aurons un corps 

semblable à Son corps glorieux. Nous saurons L’adorer. Et quand nous 
verrons l’effet qu’aura eu sur nous la Présence de Son Être : elle nous 

aura transformés, les vieux seront redevenus jeunes, tous ceux qui 
étaient déformés seront redressés. Oh! Nous comprendrons alors 
pourquoi Sa puissance nous avait guéris. 88 Les questions qui 

occupent notre esprit : “Comment pourra-t-Il le faire? Et ça, qu’en sera-t-il?” 
De façon mystérieuse, on ne sait trop comment, tout cela disparaîtra. 

Ces nœuds qui s’étaient formés dans un coin de notre tête : “Est-ce que ce 
sera cela? Comment est-ce possible?” Des doigts majestueux dénoueront, on 
ne sait trop comment, déferont ces nœuds, et tout se fondra dans cette grande 
couronne, la couronne de l’amour. 
  

Pourquoi ? Parce que Dieu interprète Sa Parole en L'accomplissant. Nous 

connaîtrons les réponses parce que nous vivrons ces réponses, nous serons 

la manifestation de ces réponses. 

JEHOVAH-JIRE, 1ere PARTIE_05 Juillet 1962_Grass Valley, Californie, 

USA 12 Et puis, rappelez-vous que si nous nous en allons avant qu'Il ne 
vienne, nous nous tiendrons dans Sa présence ou plutôt nous serons 

ressuscités avant que les autres ne soient changés. "La trompette du 
Seigneur sonnera et les morts en Christ ressusciteront premièrement. Ensuite, 
nous les vivants, qui serons restés, nous serons changés en un instant, en un 
clin d'oeil, et nous serons tous ensemble enlevés avec eux, à la rencontre du 
Seigneur dans les airs." Observez l'ordre de la résurrection. Voyez-vous? 
Dieu sait que nous désirons ardemment voir nos bienaimés. Et si nous 
allons là-bas pour Le rencontrer premièrement, nous chercherons à 
voir si maman ou papa et les autres sont là. Mais voyez-vous ce que 

fait le Saint-Esprit dans Sa sagesse? Premièrement, nous nous 
rencontrerons les uns les autres, et ensuite quand nous arriverons là-bas 
et chanterons "Grâce Etonnante", c'est - c'est alors qu'il y aura un temps 
d'adoration. […] 

  
L.UNION.INVISIBLE.DE.L.ÉPOUSE.DE.CHRIST_65-1125  330  Je me suis 
dit : “Ô Dieu, un de ces jours, je contemplerai un autre spectacle.” 331 Il 
viendra un jour de résurrection, et alors “les premiers seront les derniers; 
les derniers seront les premiers”. Les vieux prophètes apparaîtront les 
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premiers, et on verra cette procession s’élever, marcher vers les cieux. “Et nous 
les vivants, qui serons restés, nous ne devancerons pas ceux qui se sont 
endormis. Car la trompette de Dieu sonnera, les morts en Christ ressusciteront 
premièrement.” Nous nous alignerons derrière eux, pour rentrer, alléluia, tous 
ceux qui, au long de l’âge de Luther, de Wesley, des méthodistes, des 
presbytériens, et ainsi de suite jusqu’au dernier âge, ceux qui ont reçu la 
Parole de leur âge. 
  
LE TEMPS DE L'UNION ET SON SIGNE_18 Aout 1963 soir_Jeffersonville, 

Indiana, USA 123 Nous voyons que maintenant le moment arrive où la 
Trompette retentit, et ces saints endormis, là-bas, ils ne peuvent pas parvenir 
sans nous à la perfection, ils comptent sur nous (Hébreux 11); et quand ils 
s’assemblent, ils s’unissent avec les vivants. L’Église s’unit avec la 

Parole, alors l’Église et la Parole qui s’unissent ensemble deviennent 
un. Les saints morts et les saints vivants s’unissent ensemble pour être 

un; et tous ensemble ils vont s’unir à Christ là-bas, pour le Souper des 
Noces de l’Agneau.   

 
LE TEMPS DE L’UNION ET SON SIGNE 18.08-63 §126 Et de penser que 
nous nous tiendrons là — en un instant, en un clin d’oeil, quand le monde ne 
saura pas ce qui se passe, mais tout à coup, vous verrez apparaître 
devant vous vos bienaimés qui sont décédés et qui reviennent s’unir 

avec vous. Et nous serons changés en un instant, en un clin d’oeil; et nous 
serons tous ensemble enlevés à la rencontre de notre Seigneur dans les airs. 
 
LE TEMPS DE L’UNION ET SON SIGNE 18.08-63 §134 […] Préparons-nous 
pour ce cri de minuit. Il viendra à l’heure où vous n’y penserez pas. Il y 

aura un cri, pas au milieu du monde des incrédules; ce sera un secret. 
 

COMMENT PUIS-JE VAINCRE?_25 Aout 1963 matin_Jeffersonville, 
Indiana, USA 21 […] eh bien, tôt ou tard, nous devrons nous quitter l’un 
l’autre. 22 Mais cela ne va donc pas empêcher l’Enlèvement. Voyez ? Non. Ils 
viendront donc premièrement. Ceux qui sont partis sont ceux qui sont 
privilégiés. Ils viendront premièrement, voyez ? Nous les vivants qui 

sommes restés pour la Venue du Seigneur, nous ne devancerons pas ou 
nous ne ferons pas obstacle à ceux qui sont endormis. La trompette de 

Dieu sonnera, et les morts en Christ ressusciteront premièrement. Alors 
quand nos yeux verront nos bien-aimés, à ce moment-là, nous serons 
changés en un instant, en un clin d’oeil, et avec eux, nous serons enlevés 

ensemble. […] 
  

Vous voyez, il dit: " Alors quand nos yeux verront nos bien-aimés, à ce 

moment-là, nous serons changés ". Il ne s'agit pas pour vous de 

rassembler une super foi pour recevoir un changement. C'est une réaction 

naturelle de voir les morts revivre. Pourquoi ? Parce que vous vous rendrez 

compte que vous faites partie de la résurrection. C'est alors que votre foi 

s'empare de votre corps et le soumet entièrement à la Parole promise.  

 



13 
 

L'UNITE_11 Fevrier_1962_ Jeffersonville, Indiana, USA 209 Nous voici au 
temps de la fin, venant de l'est et de l'ouest, du nord et du sud. Que faisons-
nous? Nous nous préparons pour cet enlèvement; nous nous préparons pour - 
nous nous tenons près pour ces quelques minutes afin que chaque fibre 
soit remplie du Saint-Esprit. Ensuite. Elle sera enlevée. Oh! la la! 
rassemblant Son peuple vers Lui dans une vraie unité avec Lui-même, 
car c'est Son unique Saint-Esprit. «Tous nous avons été, individuellement 
baptisés dans un seul Esprit, pour former collectivement un seul corps, 

le Corps de Jésus-Christ.» Et Jésus-Christ, en vivant par son Esprit dans 
notre chair, sert l'Eglise et fait les mêmes choses qu'Il fit comme - comme signe, 
un drapeau au monde, que nous sommes dans le dernier jour, nous préparant 
pour l'enlèvement. Oh, je L'aime, pas vous? 
  

L'UNITE_11 Fevrier_1962_ Jeffersonville, Indiana, USA189 Qu'est-ce? 
Vous devez être en accord avec la Parole, vous laisser être tué 

complètement. Je suis convaincu que beaucoup d'entre nous, mes amis, ont 
reçu le Saint-Esprit, mais nous recevons en nous simplement assez de Saint-
Esprit pour nous amener à ce point où nous ne voulons plus mentir, nous ne 
voulons plus voler, nous ne voulons plus faire n'importe quoi. Mais Dieu veut 

remplir chaque fibre de Son Eglise; Il veut remplir votre pensée; Il veut 
remplir votre Esprit. Il veut remplir tout votre être, vous amenant à 

mourir complètement et totalement à vous-même ou plutôt à vos 
pensées, à vous abandonner à Dieu au point où Sa Parole vivra en 
vous. Vous ne savez rien d'autre, si ce n'est la Parole de Dieu. Restez juste 

avec Sa Parole; c'est cela la Vie. «Mes Paroles sont vie», a dit Jésus. Il a établi 
au milieu d'eux des docteurs qui croient la Bible, des prophètes qui disent la 
vérité, qui proclament et qui montrent la même prophétie qu'ils avaient toujours 
accomplie au fil des âges. Qu'a-t-Il fait? Il Se manifeste comme étant vivant 

au milieu d'eux, en confirmant Sa Parole. Sa Parole, le Royaume de Dieu, 
c'est la Parole de Dieu transformée en puissance. 
 

SORTIR DU CAMP_ 64-0719E_JEFF.IN  V-9.N-4  DIMANCHE_22 […] et, 
vous savez, “nous serons tous ensemble enlevés à la rencontre du 

Seigneur dans les airs”. Pensez-y! Des gens disparus; on ne vous voit 
plus, mais vous vous rassemblez avec le reste du groupe. “… “Nous les 

vivants restés pour la venue du Seigneur, nous ne devancerons pas (ou 
"entraver", c'est le mot qui convient) ceux qui se sont endormis." Pas morts, 
non, les chrétiens ne meurent pas. Ils se reposent un peu (vous voyez ?), c'est 

tout. oh, là, là ! " Et La trompette de Dieu sonnera, et les morts en Christ 
ressusciteront premièrement, apparaissant à beaucoup...". Et tout à coup, 
vous êtes simplement là à regarder, et, eh bien, voilà un frère, alors vous 
savez que ça ne va pas tarder. Quelques minutes, et “nous serons 

changés, en un instant, en un clin d’oeil. Et avec eux, tous ensemble, nous 
disparaîtrons de la terre, enlevés à la rencontre du Seigneur dans les 

airs”. 
                         

QUESTIONS.ET.RÉPONSES.1_ 64-0823M_JEFF.IN   COD   DIMANCHE_    
58 Maintenant, la première chose qui arrivera, quand nous serons 
ressuscités... Ceux qui sont vivants resteront encore là... La résurrection 
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arrivera premièrement, la résurrection de ceux qui dorment. Il y aura 

un temps où on se réveillera, et ceux qui dorment maintenant dans la 
poussière, …. seront réveillés premièrement et ils, ces corps corruptibles 

revêtiront l’incorruptibilité dans la grâce du Seigneur, de l’Enlèvement. 
Ensuite, nous nous réunirons tous. Et quand eux, ils commenceront à 

se réunir, alors nous les vivants qui serons restés, nous serons 
changés. Ces corps mortels ne verront pas la mort, mais tout à coup, il y 
aura quelque chose qui nous envahira, et vous serez changés. Vous 

serez transformés, comme Abraham l’avait été, d’un homme âgé en un 
jeune homme, d’une femme âgée en une jeune femme. Quel est ce 
changement subit? Et au bout d’un moment, vous–vous voyagez comme 
une pensée, et vous pouvez voir ceux qui sont déjà ressuscités, à ce 

moment-là. Oh, quelle heure! Alors, nous nous réunirons avec eux, puis 

nous serons enlevés avec eux, à la rencontre du Seigneur dans les airs.  
 
 QUESTIONS.ET.RÉPONSES.1_ 64-0823M_JEFF.IN   COD   DIMANCHE_    
61 […] Oui, toute l’Église sera réunie, mais après, après que la 

résurrection et l’Enlèvement auront commencé. 

 

QUESTIONS.ET.RÉPONSES.2_ 64-0823E    JEFF.IN   COD   DIMANCHE_    
77 L’Épouse, lorsque la terre explosera... Au moment de l’Enlèvement, il y aura 
le réveil des morts et leur rassemblement, des vivants, en vue de... avec les 
vivants, en vue de l’Enlèvement.  
 

QUESTIONS.ET.RÉPONSES.2_   64-0823E    JEFF.IN   COD   
DIMANCHE_ 120 […] Et Jésus ne peut pas venir tant qu’une Église, qu’un 
Corps de croyants et le ministère qu’Il avait eu jadis ne seront pas 

exactement pareils, le même qu’en ce temps-là, et alors, c’est ce qui 
produira... “Eux, sans nous, ne parviennent pas à la perfection”, a dit Paul, 
dans Hébreux 11. “Sans nous, ils ne peuvent pas être amenés à la 
perfection.” Il faut qu’ils aient ce ministère, afin de ressusciter les luthériens, 
les wesleyens et tous ceux qui s’étaient succédé au cours des âges.  
 
QUESTIONS.ET.RÉPONSES.3_ 64-0830M     JEFF.IN   COD   DIMANCHE_    
[…] Alors Il enverra ses anges, et rassemblera ses élus des quatre vents, et... 
et des extrémités de la terre pour être... et jusqu’aux extrémités du ciel...des 
extrémités de la terre jusqu’aux extrémités du ciel.  
262 Ça parle de la résurrection, de l’enlèvement, de l’ascension. Il 
enverra Ses anges pour rassembler. Les anges, qu’est-ce que c’est, y avez-
vous déjà pensé? Hein? Des messagers. Il les rassemblera, les 
regroupera, vous voyez, Il les amènera, les ralliera des extrémités de la terre 

jusqu’aux extrémités du Ciel. La Parole qui était, qui a été manifestée sur la 
terre. Voyez? Vous saisissez? La Parole qui a été prononcée, la voilà 

manifestée.  
 

LE SCEAU DE PAQUES_10 Avril 1965_Phoenix, Arizona, USA 47 Or, si ce 
même Esprit qui était sur Lui pour qu'Il soit le Rédempteur en cet âge-là, Celui 
que nous avons accepté... Maintenant, la promesse de ce qui doit arriver dans 
ces derniers jours... Si vous devenez une partie de cette Parole, vous êtes 
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racheté avec Lui, parce que le même Esprit qui habitait en Christ habite en 
vous; Il vous donne la vie pour cet âge-ci. Et au temps de la fin, Il donnera 
aussi la vie à vos corps mortels. Il les ressuscitera; Il les fera ressusciter. 
Ça chasse la crainte, de le voir comme ça; et c'est la vérité. 48 Dans 
Romains, ici, Paul nous l'a prouvé, vous voyez? "Si l'Esprit de Celui qui a 

ressuscité Jésus d'entre les morts habite en vous, Il rendra aussi la vie à vos 
corps mortels." C'est le même Esprit qui L'a ressuscité, Lui, qui rend au vrai 
croyant la Vie éternelle. L'Esprit qui a ressuscité Jésus d'entre les morts habite 
dans le croyant, Il rend au vrai croyant la Vie Éternelle. 
 
C’EST LE LEVER DU SOLEIL_65-0418M_JEFF.IN §346 Et maintenant, 
voyez-vous, maintenant, vous êtes déjà ressuscités. Quand Dieu L’a 
ressuscité, Il vous a ressuscités. C’est que le Fils vient de briller sur vous, et 

maintenant vous croissez pour devenir une Vie épanouie comme la Sienne l’a 
été, pour être ressuscités entièrement, en ce dernier jour. Votre potentiel, 
vous l’avez maintenant. Qu’est-ce qui vous le fait savoir? Votre âme est 
changée, n’est-ce pas? Votre corps s’Y est soumis, par obéissance, n’est-

ce pas? Par obéissance (à quoi? une église?) à la Parole, qui est la Vie, 
alors vous êtes maintenant ressuscités d’entre les morts.  
 
C’EST LE LEVER DU SOLEIL_65-0418M_JEFF IN §190 
[espace.non.enregistré.sur.la.bande–N.D.É.] ...-canique, vous avez le gage, 
potentiellement, en attendant.191 Maintenant, quand vous avez reçu la 
Dynamique, vous avez été vivifiés de l’état de mortel à l’immortalité. Cela 

assujettit le corps entier à la Parole. Cela va changer votre 
comportement, changer votre apparence, changer votre vie.  (Voilà votre 

Jean 14 :12) Cela va vous changer, tout simplement. 
 
C’EST LE LEVER DU SOLEIL_65-0418M_JEFF.IN § 196 Alors, remarquez, 
maintenant, en terminant, remarquez ceci. Remarquez, c’est tout comme une 
petite–une petite semence qui repose dans la terre.197 Maintenant, 
potentiellement, vous êtes ressuscités. Vous êtes ressuscités quand vous 
recevez le Saint-Esprit en vous. Déjà là vous êtes ressuscités. Votre 

corps est potentiellement ressuscité. 
 
QUESTIONS.ET.RÉPONSES.1_ 64-0823M_JEFF.IN   COD   DIMANCHE_    

264  Maintenant, la Bible dit... Et, si vous m’appelez un prophète, – je ne me 
donne pas ce titre-là, mais si c’est comme ça que vous m’appelez, souvenez-

vous, je vous dis, au nom d’un prophète, vous voyez, au nom d’un prophète, 
que la résurrection et l’Enlèvement, ce sera général, sur toute la 
surface de la terre! Peu importe où vous êtes, quand cette heure viendra, 

vous serez enlevés à Sa rencontre! C’est tout! Rien ne vous arrêtera, où que 
vous soyez. J’espère seulement que j’y serai, que je serai l’un d’entre eux. Je 
mets simplement ma confiance et mon espérance en Dieu, que je serai l’un 
d’entre eux, et que chacun de vous le–le sera aussi. 
 
Il ne semble pas qu'un avion soit nécessaire ici, n'est-ce pas ? 
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64-0830E   QUESTIONS.ET.RÉPONSES.4_   JEFF.IN   COD   DIMANCHE_    
80 […] D’un bout à l’autre du monde, ils ne seront pas rassemblés dans un 
seul lieu pour avoir tout en commun. Mais ils seront dispersés par 

petits groupes sur toute la surface de la terre. 81 Je crois que, peut-être 
que, si le Seigneur le permet, ceci est un petit groupe d’entre eux. Peut-être 
qu’il y a un autre petit groupe en Asie, un en Allemagne, un autre ailleurs. 
Quand j’ai eu une vision de l’Épouse, l’autre nuit, Ceux qui la composaient 
étaient de différentes nations du monde. Voyez? Alors l’Épouse ne sera 

pas rassemblée d’un seul endroit, Elle sera rassemblée de partout 
dans le monde.  

 
LAISSER ÉCHAPPER LA PRESSION_18 Mai 1962_Green Lake, WI, USA 
112 […] Ne pouvez-vous pas voir que nous sommes au temps de la fin? Tout 

est fini. La chose suivante qui balayera va...?... ce petit groupe ensemble. 
Dans un mois ou plus, ça sera fini pour elle, aussitôt rassemblée. Eh 

bien, nous sommes à la fin. Il ne reste plus d’espoir nulle part. Courez vers 
Christ, peuple ! 
 
JE SAIS_17 Avril 1960 lever du soleil_Jeffersonville, Indiana, USA 63 Et 
si par une vision Job pouvait se tenir très fermement sur une 

promesse, combien devrions-nous le faire, après que Christ est ressuscité 
des morts et qu'Il est devenu la Prémice de ceux qui sont endormis et qu'Il a 
envoyé le Saint-Esprit sur nous comme un sceau de la promesse, afin que 
nous ayons aussi la vie? «Parce que je vis, vous vivrez aussi!» Nous voyons 
Sa grande présence parmi nous, œuvrant, accomplissant les mêmes signes et 
prodiges qu'il avait faits sur la terre, nous donner de l'espérance. Et resterons-
nous alors sur nos tas de cendre après être arrivés à la résurrection? 

Quittons les tas de cendre aujourd'hui, avec une nouvelle vision, avec une 
nouvelle puissance, avec une nouvelle détermination, afin de voir Dieu dans 
Sa Puissance. Nous voyons approcher la résurrection des choses. 
 
Nous voyons donc que nous avons déjà reçu la promesse et que nous avons 
donc déjà la foi nécessaire à la résurrection. Tout ce dont nous avons besoin, 

c'est du temps de Dieu et de notre acceptation de ce qu'Il nous a déjà fourni 
par Sa promesse éternelle. C'est Ephésiens 1 : 5 Nous ayant prédestinés a 
être par l’adoption ses enfants par Jésus Christ, selon le bon plaisir de sa 
volonté 
 
Inclinons nos têtes dans la prière. 
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